



uch das neue Jahr begann für den SC Berg mit dem Neujahrsturnier – und das schon zum 40. Mal!

Der Verein blickt auf eine lange Geschichte und Entwicklung dieses Turnieres zurück. Was vor 40 Jahren in einem 10 auf 10 Meter Gymnastikraum auf drei Tischen begann wurde nun zum größten 2er-Mannschaftsturnier der Umgebung.

Aus ganz Württemberg und darüber hinaus kommen nun Vereine angereist um an dem großen Event teilzunehmen.

Platz dafür bietet die Längelfeldhalle in Ehingen, aus der Turnhalle in Berg ist das Turnier schon längst herausgewachsen.

Selbst in der großen Halle sind die Ränge doch immer sehr gefüllt, da sich auch immer mehr Zuschauer dieses Ereignis nicht entgehen lassen.

Eine Neuheit dieses Jahr: alle Spiele fließen in die Punkte eines Spielers in der TT-Rangliste ein.

Dank umfangreicher Vorarbeiten war alles wieder bestens organisiert. Schon am Freitagabend trafen sich gut 40 freiwillige Helfer und transportierten Tische, Netze und weiteres Inventar aus Berg und der Gymnasiumhalle in die Längenfeldhalle, da dort fast nichts dergleichen vorhanden ist. Relativ zügig konnte so alles Notwendige für den nächsten Tag vorbereitet werden.

Am Samstag kamen dann 103 Zweier-Mannschaften der Damen und Herren-Wettbewerbe. Sie durften sich auch über einen freundlichen Empfang und gute Bewirtung durch die fleißig arbeitenden Mitglieder des SC Berg freuen. Die Turnierleitung sorgte hoch konzentriert für einen zügigen Ablauf, nebenher noch mit dem Turniersystem des Tischtennisverbandes, in das alle Ergebnisse eingegeben werden. Der bewährte Modus vom letzten Jahr führte zu sehr ausgeglichenen Gruppen mit vielen engen, spannenden Begegnungen, weshalb das letzte Endspiel dann doch recht spät war.

Da war das Jugend-Turnier am Sonntag mit 56 Zweier-Teams schon einfacher zu bewältigen. Hier war ca. um 20 Uhr der letzte Ballwechsel gespielt. Nun war wieder die große Logistik-Truppe gefragt, die alles abbauen und in die Hallen und Lager verteilen musste.

Als Belohnung, aber auch zum Feiern einer wiederum sehr erfolgreichen Turnierveranstaltung kamen die Helfer im Anschluss ins Vereinshaus zum Wurstsalatessen, wo es für manche dann doch noch recht spät wurde.

**Viele Zuschauer beim Neujahrsturnier**

Nicht nur bei den Sportlern traf das Neujahrsturnier auf große Resonanz, auch viele Zuschauer füllten die Ränge der Längenfeldhalle und ließen es sich im Bewirtungsbereich gut gehen.

Sehr gefreut haben sich die Veranstalter vom SC Berg auch über das Interesse der Bevölkerung. Viele, die nicht unbedingt direkt was mit Tischtennis zu tun haben, kamen zum Turnier in die Längenfeldhalle und sorgten für eine tolle Kulisse und somit den gebührenden Rahmen für die tollen und hochwertigen Spiele.

Das Team des SC Berg bedankt sich herzlich bei allen Besuchern für ihr Kommen!

### **6 Podestplätze für den SC Berg beim Neujahrsturnier**

Auch rein sportlich gesehen war das Neujahrsturnier ein voller Erfolg für den SC Berg. In der Konkurrenz der Damen A konnten sich der SC Berg über einen Doppelsieg freuen;

Sarah Pflug und Carina Maier konnten in einem engen Finale gegen ihre Mannschaftskollegen Nadine Wollinsky und Lydia Moll gewinnen.

Bei den Mädchen I landeten ebenfalls auf den Plätzen zwei und drei berger Teams mit dem Team Jasmin Stocker und Jessica Lechner und ihren Kolleginnen Celina Mohr und Bianca Stocker.

Einen weiteren Sieg brachten uns bei den Mädchen II Annelie Ried zusammen mit Annika Reich.

Der nächste erste Platz kam bei den Jungen III von Lukas Haug und Jonas Ried.

Und noch einen zweiten Platz konnte der SC Berg abräumen mit dem Team Pascal Mohr und Nico Braig bei den Jungen IV.

Herzlichen Glückwunsch an alle Erfolgreichen und Danke für die Teilnahme.

Alle Ergebnisse im Detail im Bereich Neujahrsturnier.